

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 10. Sitzung des Jahres 2018 vom 25.6.2018 behandelte der Gemeinderat 19 ordentlich traktandierete Geschäfte, dazu die nachfolgenden Informationen:

Definitive Anschlussgebühren

Der Gemeinderat konnte für ein abgeschlossenes Bauprojekt die definitiven Anschlussgebühren verfügen.

Busse wegen illegaler Entsorgung Kehricht

An eine auswärts wohnhafte Person wurde eine Busse über CHF 270 wegen illegaler Kehricht Entsorgung verfügt.

Verlängerung materielle Hilfe bei zwei Fällen

Der Gemeinderat hat für das 2. Semester 2018 die materielle Hilfe bei zwei Fällen beschlossen.

Vergabe Baumeisterarbeiten Pumpleitung Hofmatten

Der Firma Hoppler AG, Zufikon, wurde der Auftrag für die Baumeisterarbeiten betreffend Sanierungsleitung Hofmatten erteilt.

Neuer Zuständiger für die Betreuung der Lernenden

Nach erfolgreicher Probezeit wurde die Zuständigkeit Betreuung Lernende der Gemeindeverwaltung an Stephan von Ballmoos, Sachbearbeiter Kanzlei und Einwohnerdienste übergeben.

Bewilligung Weiterbildung

Der stellvertretenden Leiterin Finanzen – Rita Wüest – wurde die Bewilligung für den Besuch der Weiterbildung CAS II (CAS = certificate of advanced studies) Fachrichtung Finanzen erteilt.

Neues Gesuch um ordentliche Einbürgerung

Der Gemeinderat hat zur Kenntnis genommen, dass ein weiteres Gesuch um ordentliche Einbürgerung eingereicht wurde.